

Venezuela insta a la ONU a reconocer agresiones por parte de EE.UU.



Naciones Unidas, 20 may (RHC) El representante permanente de Venezuela en la ONU, Samuel Moncada, instó al Consejo de Seguridad a reconocer los actos de agresión cometidos contra su país por parte del gobierno de Estados Unidos y sus aliados.

Moncada reiteró la denuncia sobre la fallida incursión terrorista del 3 de mayo último, dirigida a perpetrar magnicidio y golpe de Estado, ante lo cual demandó al organismo multilateral que exija a los autores de estos hechos a poner fin a sus prácticas hostiles, el uso de la fuerza y la utilización de mercenarios.

El diplomático rechazó las políticas belicistas de los gobiernos de Estados Unidos y Colombia señalados por Caracas como principales promotores de la denominada Operación Gedeón-, que representan una amenaza a la paz y estabilidad de Venezuela y toda la región, subrayó.

Durante la reunión del Consejo de Seguridad, realizada bajo la modalidad de videoconferencia, Moncada subrayó que quedó plenamente demostrada con 'pruebas públicas e irrefutables' la complicidad de Washington y Bogotá en estas acciones, con el objetivo de asesinar al presidente Nicolás Maduro y otros altos dirigentes del país sudamericano.

Agregó que los gobiernos de Estados Unidos y Colombia siguen negando cualquier tipo de asistencia y cooperación a las autoridades venezolanas competentes, a fin de establecer los hechos y llevar a los responsables de estos hechos ante la justicia.

Moncada precisó que continúan las operaciones de captura de los individuos involucrados en la fallida incursión armada, ante el conocimiento de la existencia de otros grupos de mercenarios con planes para realizar actos terroristas en diversas regiones de Venezuela.

El embajador venezolano en la ONU rechazó la inclusión de la nación sudamericana en la lista unilateral elaborada por Estados Unidos de países que 'no colaboran plenamente con los esfuerzos de lucha contra el terrorismo', lo cual calificó como otra amenaza a la paz y la seguridad.

Asimismo, denunció las presiones del gobierno estadounidense para cortar el suministro internacional de gasolina a Venezuela, incluida las amenazas contra cinco petroleros iraníes con combustible que se dirigen hacia territorio bolivariano, postura violatoria de la libertad de comercio y navegación.

'En caso de que la amenaza se materialice, constituiría una agresión armada real contra un buque civil iraní y contra el pueblo venezolano en su conjunto', advirtió Moncada.

El diplomático rechazó además la complicidad del Reino Unido en estas agresiones a la soberanía del país sudamericano, al establecer una Unidad de Reconstrucción de Venezuela dentro de la Cancillería británica, y conspirar con personeros de la extrema derecha opositora.

Moncada reiteró la voluntad de defender la soberanía nacional ante el recrudecimiento de las agresiones; 'Venezuela no está en venta, nunca será una colonia y nuestro pueblo, con serenidad y determinación, cumplirá con su deber de ser libre', aseveró.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223304-venezuela-insta-a-la-onu-a-reconocer-agresiones-por-parte-de-eeuu>



Radio Habana Cuba